



EXPO 2027
MÁLAGA · SPAIN



Specialised Expo 2027
Candidate

NOTA DE PRENSA

expo2027.malaga.eu

ABIERTO HASTA EL 24 DE NOVIEMBRE EL PLAZO DE ACREDITACIÓN PARA SEGUIR LA 171 ASAMBLEA DEL BIE

Se celebra los días 28 y 29 de noviembre en París y la presentación de la candidatura de Málaga está prevista el 28 a mediodía

17/11/2022.- El Bureau International des Expositions (BIE) mantiene abierto hasta el 24 de noviembre el plazo de acreditaciones para los medios de comunicación que quieran seguir en directo la 171 Asamblea en la que tendrá lugar la segunda de las tres presentaciones que deben realizar los candidatos a organizar una Exposición Internacional en 2027/2028.

La asamblea se celebra los días 28 y 29 de noviembre en Paris y la presentación de la candidatura de Málaga está prevista el 28 a mediodía.

Las normas remitidas por el BIE recogen literalmente lo siguiente:

“Los periodistas y representantes de los medios de comunicación no podrán asistir a la reunión en persona.

Podrán solicitar una acreditación para seguir los procedimientos a través de una transmisión en directo.

La transmisión en directo incluirá al orador, la presentación y el audio original (el idioma de la sala).

La transmisión en directo sólo estará disponible el día de la presentación.

Las solicitudes de acreditación deben enviarse antes del 24 de noviembre (COB).



MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES,
UNIÓN EUROPEA Y
COOPERACIÓN



Ayuntamiento
de Málaga



Junta de Andalucía



Diputación Provincial
de Málaga



Aquí encontrará el enlace para la acreditación de los medios de comunicación:
<https://bie-paris.org/site/en/press-accreditation-form>

El formulario de solicitud también estará disponible durante ese periodo en nuestra página web: <http://www.bie-paris.org/site/en/contact>

No dude en compartir este enlace si desea que los medios de comunicación sigan su presentación en línea.

Tenga en cuenta que el formulario de acreditación es para los medios de comunicación. Todas las presentaciones realizadas en la Asamblea General también serán retransmitidas en la cuenta de Twitter del BIE (@bieparis) con #BIE171. Las imágenes estarán disponibles si se solicitan después de la Asamblea General a través de media @bie-paris.org”

LA ERA URBANA: HACIA LA CIUDAD SOSTENIBLE

El día 20 de junio de 2022, España presentó en la 170 Asamblea General del BIE (Bureau des Expositions) la candidatura de Málaga a la Exposición Internacional de 2027, con el tema ‘La era urbana: hacia la ciudad sostenible’.

España compite con otras cuatro candidaturas: Argentina, Estados Unidos, Serbia y Tailandia, y deberá defender su candidatura en las asambleas de noviembre de 2022 y junio de 2023, en la que se anunciará la ciudad ganadora.

‘La era urbana: hacia la ciudad sostenible’ es una propuesta que enlaza y tiene de fondo los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU para 2030. La temática plantea la reflexión en torno a uno de los principales desafíos a los que se enfrenta la sociedad contemporánea a medio y largo plazo: hacer compatibles el crecimiento demográfico y el desarrollo urbanístico con la protección del medioambiente y la adopción de soluciones innovadoras que garanticen una mejora de la calidad de vida de los residentes en las ciudades.

En la página web <https://expo2027.malaga.eu/es/> y las redes sociales oficiales de la candidatura se ofrece más información sobre el proyecto.